



Ouest France

Mardi 19 novembre 2024 19:01

500 personnes à l'hommage rendu aux 200 anciens élèves de la Catho d'Angers morts au combat



1

Boris Pistorius, ministre fédéral allemand de la Défense, venu étudier le français à l'UCO en 1983, a rendu hommage aux soldats français morts pour leur pays et appelé à renforcer la lutte pour préserver la démocratie et les droits humains © Ouest-France

L'Université catholique de l'Ouest, à Angers (Maine-et-Loire), a organisé une cérémonie en mémoire de ses 200 anciens élèves morts au combat. Boris Pistorius, ministre fédéral allemand de la Défense, ancien élève de l'établissement lui-même, y participait. C'est le nombre d'anciens étudiants, les Alumni, de l'Université catholique de l'Ouest, pour la plupart servant dans le 135^e Régiment

d'Infanterie, qui ont péri au service de la France durant les Première et Seconde Guerres mondiales.

Morts au combat, ils ont étudié à la Catho d'Angers : l'université leur rend hommage

Le ministre allemand de la Défense présent

Vendredi 15 novembre, une cérémonie organisée pour les honorer a rassemblé plus de 500 personnes, des officiels, dont Boris Pistorius, ministre fédéral allemand de la Défense et ancien élève lui-même, mais aussi quelques membres des familles et de nombreux étudiants.